

RIDER TÉCNICO

SALA A



ESTUDIOS DE PRIMER NIVEL EQUIPADOS Y DISEÑADOS PARA PRODUCTORES Y ARTISTAS.

La Sala A De Nuestro Estudio Ofrece Un Espacio Cómodo Para 5 Personas, Combinando Funcionalidad Y Confort En Un Ambiente Ideal Para La Creatividad.

“En 358 Creative Studios disponemos de los servicios de Grabación de Voces, Mezcla, Mastering, Producción Musical y Voz en Off”

Nuestro estudio de grabación musical cuenta con dos salas de grabación equipadas con tecnología de última generación y acústica profesional, diseñadas para garantizar la máxima calidad en tus proyectos.



La **Apollo Twin** es una interfaz de audio premium de **Universal Audio**, diseñada para ofrecer conversión de audio de alta calidad y procesamiento en tiempo real mediante **DSP UAD-2**. Está dirigida a productores, ingenieros y músicos que buscan un sonido profesional en un formato compacto.

Preamplificadores Unison™: emulan el comportamiento analógico de preamps clásicos como **Neve, API y SSL**.



La **SSL 2+** es una interfaz de audio USB de **Solid State Logic (SSL)**, diseñada para productores, músicos y creadores de contenido que buscan calidad de estudio en un formato accesible y portátil. Ofrece el legendario sonido SSL con características profesionales ideales para home studios.

Preamplificadores SSL de grado profesional, con opción de "**Legacy 4K**", que emula la coloración analógica de las consolas clásicas SSL.



El **Neumann TLM 102** es un micrófono de condensador **de diafragma grande**, diseñado para ofrecer el legendario sonido Neumann.

Es ideal para voces, instrumentos y grabaciones de estudio profesionales.

Cápsula de diafragma grande con patrón polar **cardioide**, que captura el sonido con gran detalle y rechaza el ruido fuera de eje. Con un realce suave en los agudos (~6 kHz), que añade brillo natural a las voces.



El **Neumann TLM 103** es un micrófono de condensador **de diafragma grande**, conocido por su sonido transparente y detallado, con un bajo nivel de ruido. Es una opción popular para estudios profesionales y home studios de alto nivel, especialmente para grabaciones de voz y locución.

Cápsula de diafragma grande con patrón polar **cardioide**, diseñado para capturar el sonido con precisión y rechazar el ruido ambiente.



Los **Focal Twin6 Evo** son monitores de estudio **de campo cercano y medio**, diseñados para ofrecer una reproducción precisa y detallada del sonido.

Son una evolución del clásico **Twin6**, mejorados con nuevas tecnologías para mayor transparencia y versatilidad en la mezcla y masterización.



Los **AKG K92** son audífonos **cerrados** diseñados para monitoreo, grabación y uso general en estudio. Ofrecen un sonido claro y equilibrado a un precio accesible, siendo ideales para músicos, productores y creadores de contenido que buscan calidad sin gastar demasiado.

Respuesta de frecuencia amplia (16 Hz – 22 kHz), permitiendo una reproducción fiel de audio en todo el espectro.



La **M-Audio Oxygen 49 MK V** es un controlador MIDI USB diseñado para músicos, productores y compositores que buscan una herramienta versátil para crear y controlar software musical.



FL Studio Producer Edition es una versión avanzada del popular DAW de Image-Line, ideal para producción, grabación y mezcla. Incluye herramientas profesionales como **grabación multipista, edición de audio, automatización avanzada y una amplia selección de plugins e instrumentos virtuales**.

Su interfaz basada en patrones y el **Piano Roll** lo hacen perfecto para la creación de ritmos y melodías. Es una opción versátil para productores de todos los niveles.



Waves Horizon es un **paquete de plugins** diseñado para mezcla y masterización profesional. Incluye más de **80 procesadores** que abarcan **ecualización, compresión, saturación, reverb, delay y efectos creativos.**

Destacan herramientas como **SSL G-Master Buss Compressor, API 550 EQ, L2 Ultramaximizer, CLA-76, J37 Tape y Vitamin Sonic Enhancer**, ideales para dar carácter, claridad y potencia a cualquier producción. Es una colección versátil, usada en géneros desde pop hasta hip-hop y cine.



Computador de alto rendimiento para llevar a cabo las tareas con mayor carga de procesamiento y memoria.

Intel Core i5 de 9 generación

16 GB de Memoria Ram

Tarjeta de Video Radeon RX570

Windows 10

Wifi 6

Bluetooth